
Chères Amies Cyclotes, Chers Amis Cyclos, 
 
C’est avec enthousiasme et fierté que je vous adresse 
aujourd’hui mes meilleurs vœux pour cette nouvelle 
année.  

Je souhaite tout d’abord saluer le travail qui a été réalisé par les 
différents bureaux qui se sont succédés depuis 50 ans et qui permet 
aujourd’hui de bénéficier du magnifique club qu’est celui de «Cyclo 
Saint Avé». Une attention particulière pour Patrick Chevillard, qui a 
œuvré d’une belle manière durant ces six dernières années avec 
comme fil rouge, la convivialité et la sécurité.  
En 2024, le club bénéficiera d’un bureau fraîchement complété qui 
permettra de poursuivre les étapes à venir avec dynamisme et 
modernité. Nous y retrouverons prochainement la Route Bretonne, 
qui traduit chaque année l’engagement des bénévoles dans 
l’organisation de cette course mythique de renommée nationale. 
Également, le 50ème anniversaire du club sera marqué par un 
événement mémorable permettant de rassembler tous les amoureux 
du vélo que nous sommes ainsi que promouvoir le cyclisme et le faire 
rayonner au delà du club. Nous retrouverons bien d’autres moments 
de partage comme la Galette des Rois, la Traversée des Alpes, 
l’Assemblée Générale, les cyclosportives et tous les autres 
événements qui chaque année nous rassemblent.  
Nous aurons également l’occasion d’élargir nos horizons, d’explorer 
de nouvelles facettes du cyclisme en intégrant un groupe Gravel. Ces 
nouvelles aventures tout terrain permettront de redécouvrir notre 
département d’une autre manière et également d’accueillir de 
nouveaux cyclistes en quête de partage et de bonne humeur.  
Ensemble, continuons en 2024 à fédérer une communauté de 
passionnés, à la recherche d’aventures, de défis et de rencontres.  
Excellente année 2024 à tous ! 

Etienne 
Président de « Cyclo Saint Avé » 


